
 

 

平成２８年度 

第１回宝達志水町青少年健全育成町民会議 

 

＜日 時＞ 平成２８年５月２０日（金） 午後１時３０分から 

＜場 所＞ 生涯学習センター「さくらドーム２１」  

２階 視聴覚室 

 

■出席者 

<委   員>津田会長、山岸副会長、中村委員、嘉門委員、横山委員、勝二委員、 

松井委員、中江委員、赤池委員、橘委員、市村委員、佐々木委員、 

北橋委員、庄田委員、才田委員、井坂委員、井上委員、荒井委員 

<ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ>総務課危機管理室 山本室長補佐 （村井室長代理） 

<事 務 局 >定免課長、宮本課長補佐、角見主任 

 

１ 開会 

２ あいさつ（津田町長） 

３ 青少年健全育成町民会議について 

（１）委員の紹介           

（２）青少年健全育成町民会議について     

４ 審議事項 

（１）役員の選任（案）について          

（２）平成２８年度青少年健全育成町民会議事業計画（案）について           

（３）平成２８年度青少年育成センター事業計画（案）について                

 

５ 意見交換 

委員……この町の少子化対策について、なんらかの対策をしなければならないと思いま

す。この町を背負う子供達を増やすためにも、育児に関しての知識を得る場が少

ないのではないでしょうか。待機児童対策や病児保育、延長保育など働く親のニ

ーズに応える施設作りが必要だと思います。参考として平成２８年度現在の各小

中学校・高校の生徒数は何人ですか。 

委員……５小学校合わせて５９５名、中学校３７７名、高校は１７４名です。 

会長……町としても人口減少の歯止めとして１８歳までの医療費の無料化、２９年度に

は二人目から保育料の無料化や、町定住策として新築住宅奨励金等を実施してい

ます。今後も住みやすい町作りを目指していきます。 

委員……県民運動への参加として、「青年の主張」に参加する宝達志水町の児童・生徒の

数が少ないので、積極的な取り組みをお願いしたい。 

委員……なかなか積極的な取り組みを実施していないというのが現実である。今後は検

討していきたいと考えます。 

議 事 録 

事務局説明 

事務局説明 承認 



委員……不審者情報が入った場合の取り組みとして、いち早く情報を入手したり、その

情報が本当に正しいかどうかを精査したり、誤情報と認識しないよう精査する必

要があります。中能登エリアの事例を挙げると同一人物が服装を変えただけで、

別人と間違わられ、不審者扱いされたケースもあります。 

事務局…正確ではない情報や信憑性に乏しい情報は、町民にわざわざ動揺を与えるもの

です。正確な情報を町民会議の委員の皆様全員に流すためにも、町のメール配信

サービス「安心ほっとメール」を利用していただきたいです。このメール配信サ

ービスを利用するためにも、携帯電話またはパソコンのメールアドレスの登録が

必要です。詳細については別紙の手引きをご確認ください。 

委員……自転車の保険の加入率の増加を検討していただきたい。中学１年生の加入率は

９割で、２年生及び３年生１割未満です。加入率促進を呼び掛けていただきたい

です。自転車の販売店で、保険の取り扱いをしているので、周知をお願いします。 

事務局…了解しました。今後、検討していきます。 

委員……あいさつ運動やグッドマナーキャンペーンの成果や普段の功が顕著に表れてお

り、児童生徒がしっかりとあいさつをするようになった。また各家庭でも家庭内

のあいさつが基本だから各小中学校や高等学校を通じてしっかりと定着するよう

に促してほしいです。 

事務局…これからも各小中学校及び高等学校を通じてあいさつ運動やグッドマナーキャ

ンペーンを推進していきたいと考えております。 

委員……青少年健全育成の観点から、郷土愛を養うためにも町の歴史である末森城合戦

についてスポットを当てるべきです。先人の教えを学ぶことこそが、青少年の健

全育成につながり、とても重要なことだと考えます。 

事務局…青少年健全育成の主旨と末森城合戦とを、どのように絡めていくかを今後検討

していきたいと考えます。 

 

 

６ 閉 会（山岸副会長挨拶） 

 

午後３時 終了 


